



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Büro für notwendige kulturelle Aktionen - Livemusik-Plattform «Perlen vor die Meute»

P230907

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Büro für notwendige kulturelle Aktionen für die Livemusik-Plattform «Perlen vor die Meute» vom September 2023 bis Juli 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Livemusik-Plattform «Perlen vor die Meute», die vom September 2023 bis Juli 2024 in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. So erhalten lokale Künstlerinnen und Künstler aus allen Genres des aktuellen Musikschafterns eine Plattform. Als Spielort sieht der neu gegründete Verein «Büro für notwendige kulturelle Aktionen» den Basler Club Humbug vor. Durch die Anbindung junger lokaler Livemusik an bekanntere überregionale Hauptacts, erhält diese zusätzliche Aufmerksamkeit.

